
          
          
 
 
          

城山庵 運営推進会議 

          

            

       

               期日：2024 年 7 月 23 日（火） 

          時間：10：30 より  

          会場：赤間病院４階会議室 

            

            

     次第 

          

          ①城山庵代表挨拶      

           

          ②城山庵実績・行事報告     

            

          ③地域の情報交換・事例検討    

             

          ④その他        

          



          
          
          
          

  
        
 
 
 
 
 
 

 〈実績報告〉
 認知症対応型共同生活介護（グループホーム）

23年度
入居者数

24年度
入居者数

23年度
平均介護度

24年度
平均介護度

23年度
平均年齢

24年度
平均年齢

４月 8 9 2 2.6 87.5 89

５月 9 9 2.1 2.6 87.5 89.4

６月 9 9 2.1 2.7 87.9 89.4

７月 9 2 87.9

８月 9 2.1 88.7

９月 9 2.1 88.8

１０月 9 2.2 88.9

１１月 9 2.2 89

１２月 9 2.2 89

１月 9 2.2 89

２月 9 2.2 89.2

３月 9 2.2 89.3

平均 8.9 9 2.1 2.6 88.6 89.3



 
 
    
 
 
 
 
 

 〈実績報告〉
 小規模多機能居宅介護
 ①登録者、介護度、年齢

23年度
登録者数

24年度
登録者数

23年度
平均介護度

24年度
平均介護度

23年度
平均年齢

24年度
平均年齢

４月 17 17 1.3 1.3 84.9 85
５月 18 15 1.4 1.3 83.7 86
６月 18 16 1.5 1.4 83.8 85
７月 17 1.5 85.4
８月 15 1.5 86.5
９月 16 1.5 86.9
１０月 18 1.4 87
１１月 17 1.3 87
１２月 17 1.3 87
１月 16 1.4 86.5
２月 16 1.3 86.3
３月 17 1.3 85
平均 16.8 16 1.4 1.3 85.8 85.3

 ②サービス内容
23年度
通い回数

24年度
通い回数

23年度
訪問回数

24年度
訪問回数

23年度
宿泊回数

24年度
宿泊回数

４月 231 218 118 112 3 2
５月 280 210 131 113 6 3
６月 230 202 116 99 8 3
７月 276 120 9
８月 234 113 12
９月 230 127 4
１０月 247 127 9
１１月 245 130 4
１２月 222 127 5
１月 210 119 3
２月 220 103 2
３月 228 116 1
平均 237.8 210 120.6 108.0 5.5 2.7



 
 
 
 
 
  〈情報交換・事例検討〉    
    
 1.石丸地区    
    
    
 2.赤間地区    
    
    
 3.吉武地区    
    
    
 4.看護大学より    
    
    
 5.市役所より    
    
    
 6.事例検討    
    
  



議事録 

2024 年 7 月 23 日 

2024 年度 7 月運営推進会  
出席者： 

大津委員長（グループホーム家族代表） 

有馬副委員長  合屋委員  後藤委員   

  山中委員（小規模家族代表） 

  西村委員（看護大・知見者） 

村田委員（宗像市介護保険課） 

鹿島部長（代表者） 

清松（管理者）桑原（小多機 CM） 

添田（GHCM） 

書記：清松 

自：10：30 
開催日 赤間病院４階会議室 

至：10：50 

次第 

1.委員紹介 

2.2024 年度運営推進会議予定 

3.城山庵実績・行事報告（計画） 

4.その他 

 

 

 

 

1.城山庵代表挨拶 

 

2.城山庵実績報告 

 

 

 

3. 地域の情報共有 

 事例検討 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．その他 

 

委員長：認知症に進む人の人数の予想が数年前より下がった。介護予防の意識が上

がっていると思われる。 

 

城山庵の代表交代にあたり、鹿島より挨拶をした。 

 

資料に基づき実績報告をした。小多機の登録数が減っていること、グループホーム

の介護度が上がってきていることを報告。 

7/1 の大雨での避難を報告。被害はなし。 

 

地域の情報共有 

 石丸地区：9/14 防災訓練 要支援者名簿を作り具体的な対応を検討している。 

      ニュースポーツ大会や健康教室を行っている。  

 赤間地区：祇園祭を無事開催できた。8/24 盆踊りを行う。 

 吉武地区：8/17 夏祭り 準備に 3 か月かかった。初盆の方も参加される。 

 看護大：城山庵での学生の実習が 5～6 月にあった。 

     11/3 学園祭を行う予定。  

市役所より 

 ・保険料の負担割合証など 7 月に通知があるので確認を。 

 ・職員定着の補助金があるので申請を。 

事例検討：国の方針として通所を増やせば地域とのかかわりが少なくなるので地域

で支えるためには介護施設のかかわり方が変わる必要がある。 

 

次回開催：9 月 24 日（火）10：30～11：00  赤間病院 4 階会議室（於） 

  
 


